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Ortschaftsrat Hohenerxleben 16.11.2021

AF 0478/2021/VII

öffentlich

Anfrage:

Frau Franke

reicht der Verwaltung ein Schriftstück mit ihren Anfragen und Anregungen ein mit der Bitte
um Stellungnahme. Siehe hierzu AF 0478/2021/VII Anlage 1 Nr. 1.

Beantwortung:

Zu Punkt 1.

Fachdienst 60 hat in Abstimmung mit Fachdienst 32 die in Rede stehende Situation mit den
abgelagerten Steinen geprüft und stimmte die folgende Beantwortung auch mit dem
Fachdienst Sicherheit und Ordnung, spezieller mit dem Sachbereich Feuerschutz ab.

Die Steine, welche auf dem Grünstreifen im unteren (nördlichen) Bereich der Fischerstraße
lagen, wurden vor einigen Jahren entfernt. Grund war, dass im Zuge einer Einsatzübung, bei
der die Löschsituation für Kirche und Schloss geprobt wurde, festgestellt werden musste,
dass die Steine den Fahrweg des Gerätewagens behindern. Im Fall eines Löscheinsatzes
würde der Gerätewagen von westlicher Richtung, also von der Bodestraße aus, die
Fischerstraße befahren müssen, um von der Bode aus bis hoch zur Friedensallee die
Schläuche hinter sich abrollen zu lassen. Diese Durchfahrt wurde im nördlichen Straßenteil
durch die Steine behindert. Der Sachbereich Feuerschutz hat sich auch für die Zukunft
dahingehend ausgesprochen, dass eine erneute Ablage auf dem Grünstreifen eine
Löschsituation behindern würde und deshalb aus Sicherheitsgründen unbedingt zu
unterlassen ist.
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Sven Wagner
Oberbürgermeister


